

## ABSTRAK

**Ananda Nabila Wiyandhita, 1172010008, Sistem Informasi Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) Online Dan Hubungannya Dengan Layanan Administrasi Kesiswaan (Penelitian di Madrasah Aliyah se-Kecamatan Cikarang)”**

Kemajuan ilmu pengetahuan, teknologi informasi, dan komunikasi telah melahirkan perkembangan pada setiap bidang ilmu pengetahuan, tidak terkecuali di bidang pendidikan. Pada sistem konvensional proses pelaksanaan PPDB kurang efektif dan efisien maka Pemerintah Kabupaten/Kota dalam mewujudkan sistem pendidikan yang berkualitas dan mudah diakses dengan menerapkan pelaksanaan pendaftaran Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) online, agar memudahkan pelanggan sekolah khususnya orang tua/wali siswa untuk mendaftarkan sekolah, mendapatkan informasi dengan mudah, dan validitas data siswa terjaga.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Sistem informasi penerimaan peserta didik baru (PPDB) online di Madrasah Aliyah se-Kecamatan Cikarang, 2) Layanan Administrasi Kesiswaan di Madrasah Aliyah se-Kecamatan Cikarang, 3) Hubungan sistem informasi penerimaan peserta didik baru (PPDB) online dengan layanan administrasi kesiswaan di Madrasah Aliyah se-Kecamatan Cikarang.

Penelitian ini bersifat deskriptif, dengan menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan jenis korelasional. Teknik pengambilan data dengan melakukan penyebaran angket/kuesioner kepada orang tua siswa sebanyak 88 orang. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini dengan uji instrument (Validitas dan Reabilitas), Uji analisis parsial per indikator, uji prasyarat (Uji Normalitas dan linearitas) serta uji korelasi.

Berdasarkan hasil penelitian, disimpulkan bahwa: 1) sistem informasi PPDB Online secara keseluruhan angket diperoleh nilai 3,4 nilai tersebut berada pada interval 2,6-3,5 dengan demikian sistem informasi PPDB Online tergolong kategori sedang. 2) layanan administrasi kesiswaan termasuk dalam kategori tinggi karena secara keseluruhan mendapat hasil 3,6 yang berada pada interval 3,6-4,5. 3) hubungan sistem informasi PPDB online dengan layanan administrasi kesiswaan berada pada kategori sedang dengan koefisien korelasi 0,574 berada pada interval 0,40-0,59. Dengan nilai signifikan  $0,000 < 0,05$  maka terdapat hubungan positif dan signifikan antara variabel X dan variabel Y. Serta memperoleh nilai koefisien determinasi 32,9% yang berarti 67,1% dipengaruhi oleh faktor lain.

**Kata Kunci : Sistem Informasi, PPDB Online, Layanan Administrasi Kesiswaan.**